

Journée d'intégration au bois du Biez

Le lundi 5 septembre nous sommes allés au bois du Biez en bus Twisto.

Le but de la journée était d'apprendre à connaître ses camarades autour de plusieurs activités.

Le matin nous avons observé le paysage (avec la rivière, des canards, des arbres) et nous l'avons dessiné sur une feuille blanche.

Nous avons visité le bois, nous avons vu des grenouilles et une libellule.

Nous avons fait de la balançoire.

Ensuite, nous avons pique niqué.

L'après-midi nous avons fait une course d'orientation, nous étions en groupe.

J'ai aimé toutes les activités de la journée.



Thomas AUGUSTO

6 ème ULIS